

Remise de titres à la Haute école de santé Arc

Nouveaux certifiés à la HE-Arc Santé

La Haute école de santé Arc a remis ce mardi 21 Certificates of Advanced Studies en Gestion d'équipe et conduite de projets. Les nouveaux certifiés, déjà professionnels de la santé ou du travail social, proviennent des cantons du Jura, de Berne, de Neuchâtel, de Fribourg, du canton de Vaud ainsi que de France.

Grâce à leurs nouvelles qualifications et aux compétences acquises en management, ils pourront désormais renforcer leur fonction de responsable d'équipe et développer ou conduire des projets dans leurs institutions respectives.

La formation qu'ils viennent d'achever est le fruit d'une collaboration entre les domaines Santé et Gestion de la Haute Ecole Arc. La complémentarité des intervenants des deux Ecoles a été mise au service du développement de compétences en management adaptées aux contextes institutionnels et professionnels.

Nouvelles formations continues courtes

Afin d'élargir son offre et de permettre aux professionnels de la santé et du social de se perfectionner sur un sujet précis et dans un laps de temps relativement court, la Haute école de santé Arc propose depuis cette année des formations continues courtes et variées.

Au cœur de ces nouvelles formations, citons la gestion de situations de soins la nuit, l'éducation pour la santé, la prise en charge ciblée, les soins basés sur des preuves (EBN), la problématique de l'adolescence ou le suicide assisté.

Ces cours de deux à quatre jours débiteront dans les mois à venir.

Pour toute information complémentaire, veuillez vous adresser à :

Matthieu Berberat
Chargé de communication de la Haute école de santé Arc
Tél. +41 32 930 11 25, Mobile +41 76 557 11 25
matthieu.berberat@he-arc.ch

Dominique Fasnacht
Directeur de la Haute école de santé Arc
Tel. +41 32 930 11 80
dominique.fasnacht@he-arc.ch

Neuchâtel, le 30 mars 2010